



# 地域協働学校運営協議会だより

地域協働学校運営協議会代表

第5回（9月17日）運営協議会会議の概要です。

■日時 令和4年9月17日（土）11時40分～12時30分

■場所 戸塚第三小学校 会議室

■出席者

## 1 代表挨拶

今日は学校公開で1年生～6年生まで参観した。その中で図工の授業を楽しそうに受けていたのが印象的だった。また、英語活動を楽しんでいるのを見て、1年生から英語に触れていて良いと思った。算数の授業は、部屋が2つに分かれて一生懸命に授業を受けていた。先生方も一生懸命に授業をされていて良いと思った。参観できて良かった。

## 2 校長挨拶

- 前回の協議会より、日にちが経っていないので状況はあまり変わっていない。教育活動は、校外学習もできている。
- プール指導は事故もなく安全に終了した。通常の時間数、又は時間数以上にプールに入れた学年もあり、子供たちは楽しく活動していた。
- 今日から3日間学校公開を設けている。各クラスを3つに分けて保護者の方に参観していただき極力密にならないよう感染対策を取り授業参観を行っている。
- 学校給食について→ホームページ、資料参照（給食を通した食育の取組）

## 3 教務主任より

- 運動会を10月22日（土）に開催
  - ・新型コロナ感染対策のため、昨年、一昨年は学年毎に開催したが、今年度は以前のようにはいかないが、紅白に分かれ得点をつける。
  - ・徒競走は順位をつける。
  - ・午前中に全て競技を終え、午後閉会式を行う。
  - ・全学年で閉会式を実施、今年度は徒競走、団体競技、表現を行う。低学年、中学年は合同で表現を行う。高学年は学年毎に行う。
  - ・保護者の参観は、入れ替え制。
  - ・児童は、昨年は教室で映像を見ていたが、今年度は間隔距離を取りながら全児童が校庭で

見学。

## 4 生活指導より

- ・9月21日～30日 秋の交通安全運動。登下校や普段の道路の渡り方などを中心に指導していく。見守り等お願いします。幸い学区内では大きな事故もなく過ごしている。
- ・6年生が親子スマホ教室を開催。スマホによるトラブル防止について。
- ・警察の方は、事件があった時に、保護者に「スマホは包丁（ナイフ）のようなもの。お子さんに包丁を渡して使い方を教えていないと人や自分を傷つけてしまう。いろいろ便利な使い方があるが、保護者が与え方や時期を間違えるとそういう事にもつながることがある。」と話しているとのこと。学校でもタブレットを貸与しているが、その都度使い方を確認している。家庭では保護者の責任である事を話し、お互いに子供が正しく使えるようにしていきたい。メディア中毒も多くなっているとのこと。
- ・9月28日～30日 日光移動教室（6年）

## 5 意見交流

- (委員) 運動会はお手伝いはPTAのいるのか。
- (校長) お願いするときは、早めに連絡する。
- (委員) 応援団はあるのか。
- (校長) 応援合戦はなく、応援係が声かけをする。
- (委員) 運動会中にマスクは着用か。
- (校長) 見学の時はマスク着用だが、校庭なので距離が離れていればマスクを外しても大丈夫。体育の授業でも、激しい運動の時はマスクを外してもよいと話している。
- (委員) 工事現場が新しく2件あり、トラックが止まっていて子供たちが通るのに危ないため戸塚警察に連絡した。今は道路に止めず、現場の中にトラックが入っている。月、水、金曜日に見守りをしている。

- (委員) 6年生は身体が大きくなり、教室いっぱいを感じた。低学年も落ち着いて授業を受けていた。
- (委員) 学校ではいろいろなことを工夫をされており、子供たちの思い出作りができています。先生方の努力が感じられる。
- (委員) 普段、児童館で見る姿と違った様子を見ることができた。先生方の言う事をしっかり聞いている。子供たちの違った一面が見られて良かった。
- (委員) 下校時、児童が保護者に「どうだった？」と話していた。子供と保護者の会話が弾みきっかけとなっていてよいと感じた。
- (委員) 5年生は教室いっぱいだが、授業中は落ち着いて受けていた。今までとは違うように見え、子供たちの成長を感じた。2年生も落ち着いていて、しっかり挙手をして発言していた。しっかりご指導いただいていると感心した。
- (委員) 娘が卒業して以来、何年ぶりかで学校公開を見学した。どのクラスも落ち着いて授業を受けていて驚いた。3年生の掲示板で、金子みすずさんの詩を自分流に変えて書いているのを見て素晴らしいと思った。先生方のご指導のおかげと思った。
- (委員) 3年生の掲示板で詩を見て、サインペンでしっかりとした文字で書いていて、感動した。土曜日だから疲れているのかと思ったが、発言やディスカッションの時などは元気に発言していた。授業に向き合っている姿勢がよく、戸三の子供たちは素晴らしいと思った。

## 6 その他

### ○教育支援課より

- ・早めに来て授業を参観した。子供たちは可愛いなと感じた。月曜日から6日目で疲れぎみの子供もいたかもしれないが、先生の話をしかり聞き、意見をもつ子は挙手をし発言していた。掲示物も先生方が工夫をされていると思った。一人一人の頑張っている様子を、授業だけでなく掲示物を見ることによって伝わった。
- ・体育館で6年生の体育を見学した際、協力し合っている姿が良いと思った。
- ・給食のホームページを見て、彩り、バランスがよいと感じた。特に野菜を多く使っているので、子供たちは幸せだと思った。食材が高騰しているので予算を苦勞していると思うが、子供たちのためにこれからもおいしい給食をお願いします。